

Otoño 2020

Propuestas, mociones, sentido de asamblea

sábado, 17 de octubre de 2020

Sentido de la Asamblea: ¿Deberíamos hacer que el comité ad hoc sobre la combinación de los tres tesoros avance para trabajar en una propuesta? Sí 72 / No 8. Tal vez tenga una propuesta en el otoño de 2021; dar un informe actualizado en la primavera de 2021.

Moción relativa a la devolución de las inscripciones de primavera de 2020. Dan hizo una moción para que el Área reembolsara el monto total que los registrantes pagaron a "Brown Paper Tickets", ya que era una decisión del Área usarlos. Secundado, aprobado.

Discusión:

1. P. ¿Podemos hacer esto sin escribir 100 cheques por \$15? R. Vamos a limpiar esto para esta asamblea. Ayudaré a escribir cheques.
 - P. ¿Cuánto estamos mirando? R. \$2954. Hay 109 inscripciones y 75 entradas para banquetes.
 - Necesitaré \$200 más para comprar cheques.
2. P. ¿Puedo donarlo a Área? Un. No, arruinará el presupuesto. Simplemente tome el cheque y cámbielo. Esto no es una donación. BPT tiene el dinero. Si recupera su dinero de BPT, usted decide qué hacer con él.

El registrador enviará un correo electrónico a todos los solicitantes de registro para cualquier dirección actualizada. El Comité de Finanzas y el Secretario resolverán todos los detalles.

domingo, 18 de octubre de 2020

Sentido de la Asamblea: Si está a favor de continuar con los Comités de la Conferencia de Área, haga clic en sí; de lo contrario, haga clic en No. 64 Sí/2 No. Es una unanimidad sustancial para avanzar. Esto probablemente se hablará en las próximas reuniones de NAGSC y SAGSC. Esperemos que esto se convierta en parte de nuestra área. Cuanta más información podamos obtener, nos ayudará a servir mejor a AA.

Sentido de la Asamblea: ¿Quiere el organismo que asigne un comité ad hoc para examinar la logística, etc., de la celebración de Asambleas de Área como Híbrida? Unánimemente: Sí. El Comité de Comunicaciones debe hacer un seguimiento al respecto. El comité ad-hoc debe ponerse en contacto con el Comité de Comunicaciones cuando se le asigne.

Póngase en contacto con Paul para inscribirse para estar en el comité ad-hoc. Estoy buscando asesores técnicos y otros para servir en este comité.

Tarjetas de registro: en algún momento entre los paneles 67-68 se decidió dejar de comprar las cintas que se adhieren a las credenciales de registro. Estas cintas tienen etiquetada la posición de servicio de los registrantes. Ahora nos estamos acabando y la gente se está molestando. Costaría aproximadamente \$ 168 t para comprar lo suficiente para que nos dure un par de años. Los gastos de los oficiales ya se han agregado al presupuesto para esto. Propongo que recuperemos estas cintas. La propuesta fue secundada. Sentido de la Asamblea: ¿Quieres que traigamos de vuelta las cintas? Sí 65/No 1 Mayoría para traer de vuelta las reglas de la cinta.

Sentido de la Asamblea: ¿Quiere el cuerpo que cree un comité ad-hoc para revisar la redacción de una propuesta para crear un Presidente de Literatura del Área 42, designado o elegido, como una posición separada? Este sería un cambio de directriz, por lo que necesitaría una propuesta. Sí. Incluso si esto sucede, no se iniciará hasta 2022. Si usted está interesado en estar en este comité, póngase en contacto con Paul.

A42 FALL 2020 ASSEMBLY MPS ES